

# Ausgezeichnete Promotionen

---

Der mit 3000 Euro dotierte Promotionspreis der Familie Bottling-Stiftung ging an Nicole Höttecke (Fachbereich Chemie) der TU Darmstadt. Höttecke legte ihre Dissertation zu „Entwicklung und Synthese von g-Sekretase-Modulatoren zur Behandlung von Morbus Alzheimer“ vor.

Für ihre Dissertation zum Thema „Peer-to-Peer Location-Based Search: Engineering a Novel Peer-to-Peer Overlay Network“ empfing Aleksandra Kovacevic (Fachbereich Elektrotechnik und Informationstechnik) den mit 2000 Euro dotierten ITG-Förderpreis. Kovacevic leitet die Forschungsgruppe Peer-to-Peer-Systems.

Felix Gölden, Exdoktorand am Fachgebiet Mikrowellentechnik, erhielt den mit 5000 Euro dotierten Otto-Lehmann-Preis 2010 für seine Dissertation „Flüssigkristall-basierte Mikrowellenkomponenten mit schnellen Schaltzeiten: Material, Technologie, Leistungsverträglichkeit“.

Jürgen Steimle (Fachbereich Informatik) hat den Dissertationspreis der Gesellschaft für Informatik erhalten. Steimle ist Gruppenleiter im Fachgebiet Telekooperation und Postdoc am Graduiertenkolleg E-Learning.